



札幌隊友会 滝川支部
だより第11号(28.10.1)



発行所 札幌地方隊友会滝川支部
<http://www.waride.net/takitaiyuu/>

高橋業務隊長他4名定期異動

平成28年7月13日、夏の定期異動に伴う修親会・自衛隊協力会合同による送別会が行われた。

今回の転出者は、高橋業務隊長以下、5名の方が8月1日付で異動。前田自衛隊協力会滝川隊区連合会長(滝川市長)始め内外から112名の会員が参加し、別れを惜しんだ。転出者は次の通り

高橋2佐は輸送学校へ、池井3佐は南恵庭業務隊へ、樋田3佐は中央即応集団司令部へ、小林1尉は11普連へ、榎木1尉は富士学校へそれぞれ8月1日付で異動。滝川での勤務ご苦労様でした。



恒例の「同期の桜」で見送り

8月2日（火）、滝川駐屯地の「納涼盆踊り」が盛大に行われました。この日が今年一番の猛暑日、朝からグングン気温が上がり、夕方になてもその暑さは変わらず。浴衣を羽織った老若男女が、暑さを吹き飛ばすようにおどりの輪に入り短い夏を満喫していました。お招きを受けた、滝川支部会員も大勢駆けつけ、踊りを楽しんだ。

滝川駐屯地納涼盆踊りに会員大勢参加



樋渡支部相談役本部表彰



厚生科長の説明



滝川支部・父兄会

札幌地方滝川支部(支部長 北川裕己)相談役樋渡喜久男氏は、平成28年6月28日藤繩祐爾会長から隊友会事業の積極的活動と充実発展に寄与した功績により表彰を受けた。氏は平成10年から平成26年までの16年間、滝川支部長として支部の充実発展に寄与された活動が認められたもので2度目の受賞である。7月12日、北川支部長から伝達をされた。また、支部は機関紙「隊友」投稿賞を同時に受賞しました。

受賞した樋渡氏(右)



優秀賞を受けた隊員



我が子の歌に涙する母親

平成28年度自衛官候補生等卒立式の開催に際して、谷拓郎1佐(第10普通科連隊連隊長)が駐屯地体育館で行われた。生憎の雨の中、滝川隊区連合会長(前田滝川市長はじめ、大河北海道議会議員など)が駐屯地内首長、金子自衛隊父兄会中空知協議会会長など参加し、前期課程修了に伴う門出を祝った。

連隊長式辞、自衛隊滝川隊区連合会長前田滝川市長・大河北海道議会議員の祝辞が続き、式の最後には今まで育ててくれたご両親に感謝の意味を込めて、声高らかに歌を歌いました。立派に成長した我が子の歌を聴きながら、そつとハンカチで涙を拭く母親の姿が、印象的でした。



修了式「申告」

家族支援に関する顔合わせ

平成28年度自衛官候補生等卒立式

平成28年6月25日(土)第10普通科連隊(連隊長関谷拓郎1佐)で4月入隊した自衛官候補生等の修了式

が駐屯地体育館で行われた。生憎の雨の中、滝川隊区連合会長(前田滝川市長はじめ、大河北海道議会議員など)

が参加し、前期課程修了に伴う門出を祝った。

隊友会滝川支部から安樂顧問はじめ北川支部長・樋渡支部相談役と定年退職者の会岩井会長が出席し

た。

連隊長式辞、自衛隊滝川隊区連合会長前田滝川市長・大河北海道議会議員の祝辞が続き、式の最

後には今まで育ててくれたご両親に感謝の意味を込めて、声高らかに歌を歌いました。立派に成長した我が子の歌を聴きながら、そつとハンカチで涙を拭く母親の姿が、印象的でした。

特集 「レンジャー養成」帰還式



雨の中、最終想定を終了し駐屯地に帰還

平成28年度第11旅団管内レンジャー養成訓練帰還式が訓練担任部隊（担任官：関谷第10普通科連隊長）で7月29日、雨の降る中、大勢の関係者、家族の出迎えを受けた。

5月から開始された、この訓練も本最終想定を持つて終了し、晴れてレンジャーバッヂをつけた精強隊員が生まれた。訓練当初、各部隊で選抜された隊員23名は、帰還時は13名までに絞られ、厳しい訓練を終了したものだけが装着できる、ダイヤモンドに月桂冠をあしらったレンジャーバッヂを付与された。

この日、各部隊や家族の心温まる出迎え風景が見られ、隊友会滝川支部は、安樂顧問、黒井・樋渡各相談役・北川支部長など会員16名がレンジャー隊員を出迎え、慰労した。

来賓等の退場後、久しぶりの家族との懇談では記念撮影や同僚などの差し入れを、美味そくに食べる姿が印象的だった。帰還式、いつ見ても、感動を受ける。

栄光のレンジャー隊員になるためには

レンジャー資格を取得するためのレンジャー養成教育。まずはレンジャー養成教育を受講できる能力があるか「資格検査」と呼ばれる素養試験が実施される。これは体力検査8種目・水泳検査3種目・身体能力検査4種目の合計15種目の試験でこれに合格し、各部隊から選抜された隊員がレンジャー養成過程の訓練を受けることが許される。



母親にバッヂを見せる隊員



彼女でしょうか。なんとも微笑ましい



今は何を食べても美味



パパかっこいいよ



帰還報告



レンジャーバッヂ付与



見守る滝川支部隊友会

夏の交通安全に支部会員街頭啓発

支部では、平成28年7月12日（火）午後5時から交通量の最も多い、国道12号線（旧中央バス横）において、夏の交通安全運動に参加した。支部会員はじめ各企業団体や自治体など40名ほどが、黄色い旗を掲げ、「飲酒運転はやめよう」「スピードの出し過ぎに注意」などと行き交うドライバーに声をかけ、交通安全意識の高揚に努めた。（隊友紙8月号に掲載）

懐かしい方がお二人来滝

7月13日、元10普通科連隊本部第1科庶務班で勤務していた永野幸太郎氏がご夫婦で来滝し、茨城の古河駐屯地前で居酒屋を開いているとのこと

連絡先は、古河市上辺見
100-5

8月5日、元連隊本部第1科庶務班で勤務していた永野幸太郎氏がご夫婦で来滝し、茨城の古河駐屯地前で居酒屋を開いていることのこと

連絡先は、古河市上辺見
100-5

今富町10-50



- ◎ 8月21日、予定されていた支部対抗パーク・ゴルフ大会は、台風の影響で中止となりました。二連覇は持ち越されました。来年に期待します。